

Fehlgeschlagener Versuch

Ich wollte ein Gedicht über die Liebe schreiben,
mit sanften Worten voller Zärtlichkeit,
die einem die Tränen in die Augen treiben
und man spürt: das Herz wird weit.

Doch kam ich nicht in den richtigen Rhythmus.
Wie machen das die anderen nur?
Ich finde bei mir nur Zynismus,
von Romantik keine Spur.

Ich musste aufgeben, dies hehre Unterfangen.
Schlechter Ratgeber, der meine Feder führt.
Ich hab den Fehler wohl begangen,
dass nur über Liebe schreiben kann, wer sie auch verspürt.

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)